

## Bericht der Jahreshauptversammlung am 02. März 2025

Die Jahreshauptversammlung fand heuer am 02. März, um 14 Uhr, im Vereinshaus von St. Georgen statt. Obmann Gerd Strobl konnte über 70 Mitglieder begrüßen, darunter unseren Präses Bruder Markus. Unsere Kassierin Helga Oberstaller Mahlkecht berichtete von den Ein- und Ausgaben des vergangenen Jahres. Die Kassarevisoren Walter Kupa und Waltraud Unterkircher haben die gesamte Abrechnung genauestens kontrolliert und die Kassierin wurde einstimmig entlastet. Schriftführerin Klara Hellweger Harrasser berichtete von der gesamten Vereinstätigkeit des vergangenen Jahres. Im vergangenen Jahr konnten gar einige neue Mitglieder dazugewonnen werden. Mit einem beeindruckenden Jahresrückblick (Power Point) von Manny Huber wurden schöne Erinnerungen an unvergessliche Tage wach. Für 25jährige Mitgliedschaft wurden Karl Foraboschi, Agnes Hell, Regina Huber, Luise Messner und Josef Thum mit einer Urkunde geehrt. Es folgte die Programmorschau für das laufende Jahr und die Ansprache unseres Präses Bruder Markus. Bei der anschließenden Verlosung erhielten Barbara Huber und Margareth Unterberger einen Gutschein für die Wallfahrt im Herbst. Nach diesem ganzen Programm hatten sich alle Anwesenden eine schmackhafte Gulaschsuppe verdient, die alle sehr genossen und anschließend den Heimweg antraten mit dem Gruß:

**Gott segne die Christliche Arbeit!**